

DECLARACIONES**Fernando Dávila**

COLEGIO ABOGADOS

“Va a ser complicado tener una justicia del todo electrónica a 1 de enero”

El decano del Colegio Oficial de Abogados ve difícil que se cumpla el objetivo del Ministerio de Justicia, que quiere que sea obligatoria a 1 de enero de 2016 la comunicación electrónica entre los colectivos jurídicos y las sedes judiciales: “Los abogados estamos actualizando los carnets para que todos los colegiados tengan el certificado digital y empezaremos, después, a dar los cursos pertinentes. Nosotros tenemos la obligación de estar preparados, pero va a ser complicado que los Juzgados lleguen a tiempo: ahora están pidiendo en papel lo que se les manda telemáticamente y veo dificultades para que reciban proyectos de edificación y otras pruebas”.

